



ちかっ



★教育目標★

志高く、確かな目標をもち、
自己を磨く、しなやかな子どもの育成

文責：校長 鈴木雅人

本日で前期終了です。お世話になりました。

新たな通知表の形式でお伝えしたいこと。

本日で、前期が終了しました。学校教育活動に、ご理解、ご協力をいただきましたことに感謝いたします。お陰様で、子ども達も「なりたい自分」のために努力できた前期だったと思います。

今年度からの通知表の所見は、キャリア・パスポートのコメントとしました。前期は第1四半期、第2四半期のキャリア・パスポートの教師のコメントが通知表の所見としての位置づけになります。

キャリア・パスポートには、四半期（3ヶ月）ごとの学年テーマ（ほめポイント）に合わせて個人目標が記載されています。それがなりたい自分です。そのなりたい自分について毎月反省し、四半期で担任、お家の方からコメントをもらうという形になっています。ねらいをしっかり持って、努力し、周囲のみんなから称賛されるという流れになっています。ねらい、行動を焦点化することで子ども達が意識しやすく、努力の跡が見えやすくなります。この流れがまさにキャリア教育の評価にもなるのです。

キャリア教育で目指す4つの基礎的・汎用的能力に焦点を当てた指導を行なっている本校では、保護者の皆さんにも同じ方向を見て頂きたく、このような形にしました。ご理解のほどよろしくお願ひします。

防犯鼓笛パレード実施

終了後防犯ポスター、標語表彰式

2日(水)、防犯協会近津山岡支部主催の防犯パレードに4. 5. 6年生による鼓笛隊が参加しました。パレードのアナウンスは6年金澤朋己さんが務め、堂々の演奏パレードで、地域の皆さんに「犯罪のない住みよいまちづくり」をアピールできました。

その後、防犯ポスターコンクール表彰式が行われました。地区入賞の24名の皆さんの表彰と、県入選の最優秀賞 渡邊桜さん、優秀賞 松井葵さん、金澤芹奈さん、県佳作 石井夢香さん、陣野倫太郎さん、暴力団排除標語優秀賞の金澤羽那さんの表彰が行われました。おめでとうございます。関係者の皆さんありがとうございました。



ミシンボランティアのみなさん

ありがとうございました。

6年生家庭科のミシンを使う裁縫の授業に、4名の地域のボランティアの皆さんがお手伝いに来てくださいました。ミシンは、難しいんです。そこにボランティアの方がついてくださったことは大いに助かりました。ありがとうございました。



○編集後記（校長のつぶやき）・・・・・・・・・・・・・・・・
○前期終わり。1年の半分が終わりました。もう半分・・・、まだ半分・・・、たった2文字で全然違う感じがします。言葉は、ちょっとしたことで伝わり方が違ってきます。だからこそ、言葉遣いは気をつけないと・・・・・・・・

文化庁芸術家派遣事業

音楽の魅力再発見

文化庁芸術家派遣事業により、郡山交響楽団所属の音楽家の皆さんが来校しました。7, 8日は、学年ごとにリトミックを行い音に合わせて身体を動かす楽しさを味わいました。9日は、全校生を対象に演奏会が行われ、バレリーナの踊り



やプロの演奏家の音色に感動していました。やっぱり、プロは違いました。